

El Taller de Teatro de Petrer abre el telón

18/07/2018



Portillo y Tenés han presentado el taller de Petrer | Jesús Cruces.

El concejal de Cultura, **Fernando Portillo**, ha anunciado que Petrer ha puesto en marcha un taller de Teatro, que estará dirigido por la actriz petrerense **Begoña Tenés**, quien tiene casi una década de experiencia en la formación de actores. Este taller estará compuesto por dos cursos, **uno de iniciación**, para personas con poca técnica, y **uno avanzado** para experimentados, que se reunirán dos veces por semana.

Portillo ha explicado que los cursos empezarán en septiembre y se alargarán hasta junio, **el plazo de inscripción se abrirá el 27 de agosto**. El coste es de **113 euros anuales** y se podrá pagar en varios plazos, asimismo ha indicado que se pueden apuntar todas las personas interesadas, si bien tendrán prioridad los

vecinos de Petrer. **El taller de iniciación tiene 15 plazas mientras que el de avanzado no tiene límite de inscripción.**

El taller de teatro constará de dos sesiones semanales **de 20 a 21:30 horas**, lunes y miércoles para el grupo de iniciación y los martes y jueves para el avanzado. Los talleres serán impartidos en una sala del Espai Blanc, anteriormente conocido como la Manzana Cultural, que se acondicionará expresamente para ello.



Tenés se ha mostrado ilusionada con este nuevo proyecto y ha afirmado que espera **“que aporte al pueblo de**

Petrer mucha vida teatral, que le hace falta, pues ahora no hay ninguna asociación de este tipo en la localidad”.

Este taller se impartirá de septiembre a junio y se espera que puedan hacer varios espectáculos a lo largo del año como obras de Navidad y una obra de fin de curso. **Tampoco descartan hacer alguna representación con motivo de Halloween.**

Begoña Tenés dirigía hasta este mismo año el **Taller de Teatro de Elda que depende de la Concejalía de Juventud**, pero ante la **incertidumbre de si continuarán en Elda** dos de sus tres grupos, ha aceptado la oferta para dirigir el taller de Petrer. Los alumnos de avanzado que no puedan continuar en Elda por ser adultos podrán hacerlo en Petrer ya que no hay límite de edad.